
第 9 回 東京都立総合学科高等学校 教育活動成果発表会 報告 

 

 12 月 18 日土曜日に東京都教職員研修センターの視

聴覚ホールにて行なわれた、総合学科高校の教育活動

成果発表会に参加してまいりました。この会は、東京

都に 10 校ある全日制総合学科高校の代表者が集まり、

自身の研究課題に関する発表を行う発表の場です。昨

年度は新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点か

ら、各校が動画を作成して持ち寄る形だったので、2 年

ぶりの全体発表会となりました。 

各校の代表の殆どが 3 年次生ですが、本校は例年 1

年次生が参加して葛飾アントレや職業人インタビュー

などの学習の成果の発表をしています。今年も 1 年次

生 5 名が発表を行いました。今年の発表題も「産業社

会と人間・職業人インタビュー」とし、本校のキャリ

アコアの紹介と各自が取り組んだ職業人インタビュー

についてをまとめ、発表いたしました。定期考査が終

わって間もないので、練習する時間も十分に取れなか

ったりもしましたが、本番では一つもミスすることな

く、笑顔で分かりやすく発表することができました。

他校の先生方からも、「一年生とは思えない完成度」「一

年でこれなら、あと二年でどれだけ成長するか楽しみ」

と言っていただきました。 

本人たち自身もやり切った達成感を感じ、少し潤ん

だ目で互いをねぎらいあう姿は非常に爽やかでした。

きっと今後も様々な場面でこの経験を活かしていって

くれることと思います。 


